
2015 年 6 月 25 日(木) 

 

六葉会 常任幹事会（第 2 回）議事録 

 

日 時  ： 2015 年 6 月 25 日(月)19:05～20:00 

場 所  ： 母校面談室 C 

出席者 ： 藤田伸哉(18)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)・高橋浩司(30) 

駒井稚寿子(30)・中田努(34)・加藤眞道(35)・酒井英児(35)・高石智一(43)  以上 11 名敬称略 

 

１．会長挨拶(野澤幹事長) 

  島根会長、蒲谷副会長が欠席の為幹事長に挨拶をいただきました。 

２．校長挨拶 (ご欠席) 

  中田教頭先生よりご挨拶をいただきました。 

３．前回議事録の確認 

常任幹事会(4 月 27 日)、総会(5 月 16 日) 

一部修正の上承認 

 

４．報告事項 

①学校より(中田教頭先生より) 

 1 年生 TT 授業で初めて英語リスニングのみの中間テストが行われました。また、3 週間の教育実習が先週

終了いたしました。設備面では、今月中学校の机と椅子を入れ替えし、全教室に遮光カーテンが付けられま

した。明日は、芸術鑑賞で、中学生はヘレンケラー、高校生はアラジンを鑑賞します。 

②合同同窓会より(藤田会計監査) 

6 月 22 日代議員会があり初めて出席してきました。8 人の代議員全員で出席。26 年度事業報告・決算報告、

今年度の事業計画・予算案が承認可決されました。各同窓会の代議員は小学校から大学までの仲間が多く、

もう少し新鮮な人たちが幹事として入ってくれたら変わるんではないかと感じました。 

③総会の報告(野澤幹事長) 

  議事録通り無事終了いたしました。議案に対して質問や意見が出ないのは関心がないからなのかと、残念な

総会でもありました。もっと意見の出る総会にしたいと思います。 

 

５．協議事項 

①役員改選について(野澤幹事長) 

 役員の任期は 2 年となっていますので現在の役員は 2016 年 3 月末で任期満了になります。次の役員も公平・

民主的に決めるため前回までと同様、役員選考委員会を立ち上げ決めていきます。 

 おおよその日程として 10 月常任幹事会で役員選考委員を決め、11 月常任幹事会後に第１回役員選考委員会

を開催し会長候補を決め、12 月常任幹事会で承認いただき終了後、次期会長出席の上、第 2 回目を開催し、

副会長以下の候補を決める予定です。2016 年 1 月常任幹事会で承認を得て総会議案として提案します。 

                                              承認 

②学校三役との懇談会(高橋副会長) 

 日程 7 月 10 日(金) 母校面談室Ｃ(ラウンジで食事) 今回は六葉会が主導で主に【学校との継続事業】につ

いて懇談をしたいと思います。日程的に次回の常任幹事会の案前の開催の為具体的のテーマに関しては三役

に一任いただきたい。                                   承認 

 (中田教頭先生)現時点での学校三役の出席は校長、3 教頭、事務長です。 



 

③バーベキュー(7 月 26 日 加藤卒業生支援委員長) 

 13 時集合(13 時 30 分からの予約)、16 時半終了。会費 4000 円。氷とソフトドリンクは六葉会で手配。ビー

ルなど各自飲みたいものは持参頂く。食材も少なめなので用意する。卒業生のお肉屋さんに声をかけていま

す。(萩原副幹事長)。2 か月前の予約は 30 人以上の団体扱いの為 30 人で予約済。現時点で 30 人までは集

まっていないので、明日からの一般予約で 20 人の予約が取れたら団体をキャンセルする(加藤委員長)。62

回、63 回生の常任幹事は、ほとんどメールアドレスがわからないので、はがきで案内を出します(萩原副幹

事長)。六葉会の親睦を目的とするなら 4000 円の会費は一般の会員にとっては参加しづらいので今後の課題

として下さい(中嶋幹事)。今回は初めてのことでもあり来年以降そのあたりも考慮していきましょう(高橋副

会長)。                                          承認 

 

６．今後の予定 

・三役会   07 月 09 日(木) 19 時より ロイヤルホスト 

・学校三役との懇談会   7 月 10 日(金) 19 時より 母校面談室Ｃ 

・常任幹事会   07 月 22 日(水) 19 時より 母校会議室 

・バーベキュー  07 月 26 日(日) 13 時より 上郷 森の家(予約済み) 

・三役会   08 月 11 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   08 月 25 日(火) 19 時より 母校会議室 

・会報委員会   08 月 25 日(火) 常任幹事会終了後 

・三役会   09 月 17 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   09 月 28 日(月) 19 時より 母校会議室 

・六葉会の部屋  10 月 30 日(金)  8 時 30 分より 母校職員室前 

・HCD    10 月 31 日(土) 11 時 30 分より 母校会議室 

 

その他 

 (野澤幹事長) 

  6 月 19 日(金)安藤事務長と新しく来られた事務の高橋さんと、名簿の取扱いについて具体的なお話しとお願

いをしてきました。学校にとって募金活動など名簿は大切なもので学校が持っていただくことが必要とお伝

えし承諾頂きました。 

 

 

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタル化について・予算書の繰り越し

と予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員に

ついて・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 


